

**DEMANDE POUR LA SOUMISSION DE CERTAINES DISPOSITIONS DU RÈGLEMENT DE LOTISSEMENT 256
INTITULÉ « RÈGLEMENT MODIFIANT ET REFONDANT LE RÈGLEMENT DE LOTISSEMENT 116-1 » À
L'APPROBATION DES PERSONNES HABLES À VOTER**

**APPLICATION TO SUBMIT SOME PROVISIONS OF THE SUBDIVISION BY-LAW 256 ENTITLED « BY-LAW
MODIFYING AND CONSOLIDATING THE SUBDIVISION BY-LAW 116-1» FOR THE APPROVAL OF QUALIFIED
VOTERS**

Nous soussignés, personnes habiles à voter de la zone _____, demandons que les dispositions de(s) (l') article(s) _____ du second projet de règlement numéro 256 intitulé « Règlement modifiant et refondant le règlement de lotissement 116-1 » applicables à la (aux) zone(s) _____ soient soumises à l'approbation des personnes habiles à voter.

We the undersigned, qualified voters of the zone _____ ask that the provisions of the article(s) _____ of the second-draft project of the By-law number 256 entitled « By-law modifying and consolidating the subdivision by-law 116-1» for the zone (s) _____ be submitted to the approval of qualified voters.

Pour les articles comprenant plusieurs dispositions, veuillez préciser la disposition faisant l'objet de la requête :
For articles containing several provisions, please specify the provision subject to the request:

***TOUTE PERSONNE SIGNANT LA PRÉSENTE REQUÊTE ATTESTE ÊTRE ÂGÉE D'AU MOINS 18 ANS*
*EVERY PERSON SIGNING THIS REQUEST ATTESTS BE 18 YEARS OR MORE***

